

常盤台便り

Letter from the Residential Tokiwadai

第88号 2019年5月15日

春本番！お花見 & 会食

今年の“お花見”は季節外れの寒さの影響で、計3回にわたっての実施となりました。
お花見弁当は、急遽室内に桜の花をあしらった食事会場を作り、
米田様のお琴の演奏を聴きながら召し上がっていただきました。

4月2日 お花見弁当 会食



厨房・施設職員で
朝からお花見弁当の
調理 & 盛りつけ！！



出来上がり！！



お琴の演奏聞きながら…贅沢な時間



にっこり笑顔でいただきます！

3月28日・4月4日 桜美林公園へお花見



さあ、着きましたよ！



桜美林公園の桜とチューリップ



ご夫婦で197才



桜大好き！



あれ見て！

ご家族の皆様との懇談会

「4月13日（土）ご家族のみなさまとの懇談会」を開催。

35家族 43名の方にご出席いただきました。貴重なご意見は今後のより良い施設運営へ活かしてまいります。



施設側からの提案で、
誤嚥性肺炎を予防するために
施設で行っている口腔体操や、
水分にトロミをつけることを
体験していただきました。
トロミをつけた水・お茶・
オレンジジュースの試飲では、
オレンジジュースが
一番人気でした！



遠方からの来訪者 from 中国



中国で実際に施設を運営している方や、これから経営したいという方々が視察見学に来られました。



遠路はるばる中国より 18 名の方が見学に



講義には 3 人の通訳が



食事介助体験



今日のお昼ご飯



サムシングコンサートに感動！



質問がたくさん！

職員の仕事ぶりに感動！

ご利用様が幸せそうに感じた。

学んだことを中国に持ち帰りたい！

統括施設長の情熱、目標が高い！！同じように目指したい！

感想も伺いました！

Only One

2番街・大草繁子さまの Only One

今号でご紹介させていただくのは、2番街にお住まいの大草繁子様です。大正15年生まれ、御年92歳になられます。京都市伏見区生まれの大草様は、柔らかな響きの京ことばでお話しされます。大草様の人生はアクティブそのものだったようです。お二人の娘様からお話を伺いました。

「母はスポーツが大好きで、よく食べて、よく動き、よく寝る……元気な母で、女学校時代は、テニスに青春を捧げ、大会にも出場するなど大活躍……だったとよく話してくれました。結婚・子育てを経て、今度は、仲間と手を繋ぎ、歌いながら踊る、フォークダンスの魅力の虜になったようです。レッスンに通い、お仲間と一緒に大会や発表会に出場するなどパワフルな日々を送っていました。」

大草様は、カフェマルシェやコンサート等で音楽が流れると必ず共に口ずさまれます。体全体に軽やかなステップが踏まれているかのような微笑みとともに……。



誰にでも、大切にしている“物”や“思い出”“人” etc があるとします。このコーナーではそんな人の“Only One”をご紹介します！

編集後記

五月晴れの空にこいのぼりが元気よく泳ぎました。皆さま、さわやかな毎日を過ごしましょう。